## Le Métro Est a du plomb dans l'aile

## Le ministre Di Antonio n'a pas les budgets pour l'instant

'extension de la ligne Est du métro de Charleroi vers Châtelet et surtout le futur hôpital carolo sur le site des Viviers à Gilly est évoquée depuis un petit temps. Le conseil communal carolo s'est même prononcé en sa faveur. Mais le projet semble rencontrer quelques difficultés budgétaires au niveau de la Région Wallonne.

Récemment, Philippe Knaepen, président de la Fédération MR de Charleroi et député wallon, avait exprimé son inquiétude quant au faible avancement du dossier, alors que celui-ci est primordial à ses yeux.

« Il faut une liaison avec des transports publics modernes pour le futur hôpital. Il y a une unanimité des forces vives politiques du coin à ce sujet (ndlr : Latifa Gahouchi, PS, était aussi intervenue au parlement à ce sujet récemment par exemple). »

Il a posé une question en Commission des Transports au ministre de tutelle, Carlo Di Antonio (cdH). Mais la réponse ne lui donne pas du tout le sourire.

« Ce sont 52,6 millions d'euros qui sont nécessaires pour les travaux», a expliqué le ministre, qui a rappelé aussi les coûts d'exploitation. « Les moyens ne figurent pas encore dans la trajectoire pluriannuelle de retour à l'équilibre que s'est fixée le gouvernement. Les coûts importants d'investissement et d'exploitation que nécessiteraient l'ouverture, le prolongement et la mise en service de l'antenne de Châtelet, ne permettent pas d'envisager la concrétisation de ce projet dans les prochaines années.»

## **39.5 MILLIONS AILLEURS**

Autrement dit, c'est un « non », du moins à court terme. Voilà une réponse qui porte un rude coup à cette éventuelle extension de la ligne Est et qui laisse à tout le moins un goût amer dans la bouche de Philippe Knaepen. « Surtout que, parallèlement, on lit dans un document de la cour des comptes qu'on va verser 39,5 millions d'euros de dédit à la SRWT pour les firais engagés dans le projet du tram de Liège qui ne se fera pas!»

Reste aux différents acteurs du Pays Noir à unir leur force pour espérer encore faire pencher la balance. •

LOÏC DÉVIÈRE







